

Quartierverein Emmishofen - Christian Brändli - Eine Ära endet nach 20 Jahren

An der Jahresversammlung vom 18. April 2024 des Quartiervereins Emmishofen wurde ein bedeutendes Kapitel abgeschlossen. Nach über 20 Jahren als Quartiervereinspräsident kündigte Christian Brändli seinen Rücktritt an. Das Amt wird nun in die Hände von Michael Kuntzemüller übergeben.

In seinen Dankesworten betonte Brändli die Wichtigkeit der Gemeinschaft und die gute Zusammenarbeit im Vorstand. "Es war mir eine Ehre und ein Privileg, dieses Amt auszuüben und einen Beitrag zum Wohl unseres Quartiers zu leisten. Ich bin dankbar für die Unterstützung und das Vertrauen, das mir während meiner Amtszeit entgegengebracht wurde", sagte Brändli.

Die Versammlung ernannte Christian Brändli im Anschluss zum Ehrenpräsidenten des Quartiervereins Emmishofen.

Die Jahresversammlung endete mit einem festlichen Apéro, bei dem die Mitglieder die Gelegenheit hatten, sich persönlich von Christian Brändli zu verabschieden und Michael Kuntzemüller willkommen zu heissen. Während eine Ära zu Ende geht, beginnt eine neue Zeit für den Quartierverein Emmishofen.



Der Vorstand des Quartiervereins Emmishofen v.l.n.r: Sasa Köhler, Jeniffer Burgermeister, Marcel Brand, Tim Sondermann, Christian Brändli, Michael Kuntzemüller, André Burgermeister, Ronja Wolfender (es fehlen auf dem Bild: Martin Rempe und Rolf Uhler Senior)